



# 8月保育所だより



お休みを取ってお出かけしたり夏ならではの遊びを楽しんだりする事と思います。年々暑さが増しいつもと違う生活リズムで子どもたちにも夏の疲れがでてきます。早寝早起きを心がけ睡眠・栄養・休息をしっかり摂り、生活リズムや体調を崩さないようにしましょう。

## 8月の行事予定

23日 金 誕生日会

### ひよこ組・クラスだより

ひよこ組での生活にすっかり慣れた様子の子どもたち。クラスの職員とそうでない人との区別がしっかりついてきたようです。見知らぬ人、初めての物を見た時はみんな揃って時間が止まってしまったかのようにじっと見ながら「この人は誰だろう」「これは何だろう」と一生懸命観察しています。つい最近までつかまり立ちや伝い歩きをする子が多かったのですが、一人、二人と手を放して立つ姿を次々と見せてくれるようになりました。あつという間に歩き始める子が増えてきました。まだまだ不安定な状態でのつかまり立ちのお子さんも多く、腕の力や体幹もしっかりするよう遊びも工夫したいと考えています。「まてまて」とハイハイで追いかけると笑いながら逃げて行っは「もっと追いかけて」と言っているように振り向いて待っています。一人が楽しそうに笑っていると周りにみんな集まってくる様子も見られます。こんなに色々なことが出来るようになり、赤ちゃんと思っていてもすごいなと感じる場面です。今年は一気に暑くなり大人も子どもも体調を整えることが難しいですね。皮膚トラブルも増える時期です。水に触れたり着替えをするなど、快適に暑い夏を乗り切りたいと思います。

### うさぎ組・クラスだより

うさぎ組の一日にも慣れてきた子どもたち。朝のお支度や身の回りのことも一人でほとんど行えるようになってきました。以前は衣服の着脱も「ぬげない」「どっち？」でしたが今では「これで合ってる？」「見て。きれいにたたんだよ」と見せに来てくれます。また、お友だちが困っていると「〇〇ちゃんが出来ないって」と教えてくれることもあります。先日の夏祭りお店屋さんごっこではバッグを作ることから待ち遠しくて仕方がない様子。「はやくお祭り行きたいねー」「お祭り行ったことあるよ」とお祭りの話でもちきり。盆踊りの練習でも大好きな“恐竜サンバ”にどンドン振り付けも声も大きくなり「がーおがーお、がががおがーお」と合いの手もバッチリになっていました。また、お店屋さんで買ったもの嬉しそうに「私は〇〇だったよ」「僕はこれ」とエコバッグの中を覗き込みながら（お家に帰ってから出す約束をしたので）お友だちや保育者に嬉しそうに教えてくれました。来年はお買い物だけではなくお店屋さんも行うのもっともっと楽しみが増えますね。これからどんどん暑くなり水遊びや戸外遊びが出来ないことが多くなります。室内でも体を動かして発散しつつ、熱中対策を行いながら楽しんで過ごして行きたいと思っています。



### お知らせ

- ※9月5日（木）クッキング参加（4歳児）  
育ちと保育（4歳児）
- ※9月11日（水）クッキング参加（3歳児）  
育ちと保育（3歳児）
- ※9月26日（木）育ちと保育（2歳児）
  - \* 育ちと保育ではパワーポイントを使用して子どもたちの様子を紹介しながら成長をお伝えします。その後、懇談会を行います。
  - \* クッキング参加は保護者の方とピザ作りをします。
  - \* 詳細は後日お知らせします。



☆水遊び中にも熱中症になる危険があります。その為、「暑さ指数」によっては水遊びを中止にする日もあります。



- ★勤務先・勤務時間・連絡先・住所等の変更があった時は必ず担任にお知らせください。
- ★お迎え後に駐輪場・駐車場・非常階段付近等で遊んでいるお子さんがいます。思わぬ事故や怪我に繋がることもあり大変危険です。保護者の方同士の話などでお子さんから目を離さないよう、十分に気を付けて頂くようお願い致します。

- ☆子どもたちも日に日に元気に成長しています。着替え・靴・上履き等のサイズの点検や補充、置き靴や上履きの洗濯もお願い致します。
- ☆水遊びセットや水遊びチェックを忘れると水遊びができません。忘れず用意・チェックをしてください。

